



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」 気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和6年1月30日(火)

第13号

文責 校長 鈴木 喜克

寒さに負けず、元気一杯！！～元気なあさかっ子です～

先週は今シーズン最強の寒波が到来ということで、雪が降るなど、とても寒い日が続きました。そんな中でも子ども達は、体育の時間だけでなく業間や昼休みの時間等に校庭でなわとびや雪遊びをする等、寒さに負けず元気一杯学校生活を送っています。

「全国的にインフルエンザや新型コロナウイルスの流行が拡大してきている」との報道がありますが、本校でもインフルエンザや新型コロナウイルスに感染する子どもが増えてきました。インフルエンザ等の感染症に罹らないためには「体の抵抗力を高めること」が大事です。そのためには「運動・休養・栄養」が必要になります。元気に運動しているあさかっ子、“十分な休養”と“バランスの取れた栄養”につきましては、ご家庭のご協力が必要になります。ご協力、よろしくお願いいたします。



外部講師による授業～専門的な立場から教えていただきました～

3学期に入り専門的な知識や技能を有する外部講師をお招きし、12日にダンス教室(1・2年生)、23日にハンドベル講習会(2年生)、24日に放射線教室(3年生)、26日に琴教室(5年生)の授業を行いました。なお、2学期までに実施した他の授業につきましてはHPよりご確認ください。

どの授業でも、子ども達は講師の先生の話に目を輝かせ、真剣に授業に取り組んでいました。子ども達の学びの姿勢をどの講師の先生方も褒めてくださいました。2月以降も外部講師をお招きしての授業を予定しています。



「ダンス教室」



「ハンドベル講習会」



「放射線教室」



「琴教室」